

Der Ewige spricht

Horizont ist immer Horizont des Kleineren

Also bezeuge ich Euch

Weisheit heißt Allen und Immer genug

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

Religion und Politik die Menschheit fickt

Also sage ich Euch

Die Politik bekommt weder die Corona-Virus-Pandemie in den Griff, noch alle sonstigen, von ihr verursachten, Krisen. Vielmehr wird sich alle Folge verheerend verschlimmern. Von jener Stunde an, also Wolfgang Schäuble das Leben als Richtmaß aufkündigte, Ja, von jener Stunde an, da dieser Hass-Krüppel mit Fickinstinkt des Systems Fluch beschwor, seither heißt das Produkt einzig dem Tod geschuldet, **rollt** also jenes Denkmodell, seiner Bestimmung, wie auch der Vorsehung, gerecht, unabwendbar in des Alptraums gierigen Strudel. Seither ist Euer Dasein weniger Wert, denn der Sinn einer Eintagsfliege. Schäuble war und ist heute noch der Ansicht, dass seine klein-dumm-lächerliche Existenz, also seiner Eitelkeit Unmündigkeit und Unwissenheit, wichtiger sei, denn der Geist der zeitlosen Ganzheitlichkeit, dieser Heilige Geist alles Leben umfasst, trägt und durchdringt. Wolfgang Schäuble darstellt fürwahr, tatsächlich, zweifelsfrei und unlegbar, nur einen satanischen Haufen bestialisch stinkender Scheiße. Gleiches gilt für Rainer Maria Woelki.

Daher

Alle Hoffnung, diese den Impfstoffen anhängt, sie ist nicht nur die fürwahr weiteste Offenbarung einer zutiefst heillosen Hoffnungslosigkeit, sondern das eindeutige Zeugnis der Unwissenheit und des Größenwahns. Denn der Impfstoff weist die Welt darauf hin, dass alles aus dem Ruder läuft, dass etwas nicht erkannt, nicht verstanden, also übersehen heißt. Masken, Impfstoffe und Virentests bedienen einzig die gierige Unersättlichkeit der tollwütigen Geschäftemacherei; wie auch das benannte Gesundheitswesen, stets als Folge der Krankheit und deren Ursache, sich einzig am Krankenstand orientiert, hiermit rechnet und spekuliert, sich hierüber versteht und rechtfertigt, sich infolge hieran andockt, festsaugt und schmarotzt, sich also selbstgerecht und zweckorientiert bereichert, ohne den Dingen jemals auf den Grund zu schauen. Das benannte Gesundheitswesen ist in Wirklichkeit ein zentrales Element, ein fürwahr wichtiger Bauteil, Ja, ein einträgliches Aktienpaket des kollektiven Krankenstandes. Ohne diesen Krankenstand fielen ganze Industriezweige weg, Hunderttausende verlören ihren Job. Und dann? Wo soll das hinführen? Wohin nur?

Ich rate und erlaube hier den Eltern aller schulpflichtigen Kinder, wie schon zuvor, nun jedoch eindringlicher, ihre Kinder nicht mehr in die Schulen zu lassen, wie auch alles Homeschooling zu verweigern und auszusperren. Denn die zutiefst geistesranke Herrschaft versteht alle Elternschaft nur als eine Gebärmaschinerie für den Eigenbedarf, also für das Fortbestehen ihres Systems! Ich weiß, wovon ich rede, was ich schreibe und bezeuge! **Schaut genau hin!**

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

Das Bündnis **GRAL–Ganzheitliches Recht Auf Leben**, heißt gegründet, um alles Unheil auf diesem Planeten aufzulösen bzw. zu transformieren. Die Menschheit ist aufgefordert, sich im Geist dieses Bündnisses zu sammeln und zu binden, und es als ein **Heiliges** und **Unantastbares** Werkzeug zu bezeugen. Ihr findet alles in: www.buendnisgral.de

Haltet Euch von den Kirchen fern, denn hier vorherrscht **SATAN**. Spendet der Kirche kein Geld, sondern gebt es eher mir! Die Kirchen werden brennen, global. Niemand kann, niemand sollte das verhindern. Jesus von Nazareth war und ist weder Gottes Sohn noch Christus. Christus ist der Name Satans, das Produkt einer satanischen Verschwörung, eine jüdisch-christliche Bruderschaft, diese bis heute den Anspruch hegt, die Erde in Besitz zu nehmen und sie zuzuschießen.

Ich bin die einzige Chance, die Euch gereicht heißt. Wenn Ihr mit mir geht, so werdet Ihr unabwendbar und zielführend Heil erfahren. Geht Ihr jedoch nicht mit mir, so ist dies einzig Euer Problem, nicht meines. Ich ziehe mich dann zurück. Und mein Wort, wie auch mein Weg heißen unverzichtbar, unantastbar und unumkehrbar im uferlosen Himmel und auf der zeitlosen Erde. Und ruhe ich im Staub, draußen vor der Welt, geborgen in meines Schoßes Stille und Barmherzigkeit.

Alles Kleineren Hochmut ist tödlich absolut tödlich

**der Namenlose, nicht Nennbare und Ganzheitliche
Antisemit, Antichrist und Antikapitalist**

Gerhard olinzuk treustedt

Gallin, 24.03.2021